

- EEUU
- Latinoamérica
- Oceania
- Oriente Medio
- ESPAÑA
  - Portada España
  - Política
  - Sociedad
  - Terrorismo
  - Papeles de Westfalia
- DEPORTES
  - Portada Deportes
  - Fútbol
  - Baloncesto
  - NBA
  - Fórmula 1
  - Tenis
  - Ciclismo
  - Motociclismo
  - Otros deportes
  - Parada y Gol
  - Poste bajo
  - Sin Pleitesias
  - La Calculadora
  - Juegos Olímpicos
- MEDIO AMBIENTE
  - Portada
  - Ciencia
  - Salud
- CULTURA
  - Portada Cultura
  - Libros
  - Música
  - Cine
  - Exposiciones
  - Industria del cine
  - Zoe en el metro



- Programación TV Blogs Cartelera Libros El tiempo Videos

## Ayuntamiento impulsa un nuevo Pacto Local por el Empleo con el apoyo de 20 organismos sociales y empresariales

26/11/2012 - 17:22

El Ayuntamiento de Granada ha impulsado un nuevo Pacto Local por el Empleo, tras el firmado hace cuatro años, con el apoyo de 20 organismos y nuevas incorporaciones como la de la Diputación de Granada, Caja Rural, la Asociación de Jóvenes Empresarios de Granada (AJE), la Asociación de Trabajadores Autónomos, la Unión Profesional de Granada y CSIF.

GRANADA, 26 (EUROPA PRESS)

El Ayuntamiento de Granada ha impulsado un nuevo Pacto Local por el Empleo, tras el firmado hace cuatro años, con el apoyo de 20 organismos y nuevas incorporaciones como la de la Diputación de Granada, Caja Rural, la Asociación de Jóvenes Empresarios de Granada (AJE), la Asociación de Trabajadores Autónomos, la Unión Profesional de Granada y CSIF.

Esta iniciativa es un proyecto municipal que arranca el 27 de noviembre de 2008 y que ya ha contado con la participación de 90 empresas granadinas en lo que se refiere a inserción laboral --un total de 116 conseguidas desde la puesta en marcha del pacto-- y actuaciones formativas --se han desarrollado 17 con 255 alumnos participantes--.

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, ha agradecido el apoyo de los principales colectivos empresariales y sociales con el Pacto Local por el Empleo, que impulsa iniciativas y actividades dirigidas a promover y favorecer la creación de empleo. De ahí la necesidad de contar con el compromiso de los principales agentes sociales y empresariales de Granada, ha destacado.

En esta nueva edición las asociaciones que se han adherido al pacto ascienden a 20, entre las que se encuentran, además del Ayuntamiento de Granada, las organizaciones sindicales CCOO y UGT; Caja Granada; la Cámara de Comercio de Granada; Caritas; Cruz Roja; la Confederación Granadina de Empresarios; la Asociación a favor de las personas con discapacidad intelectual (Asprogrades); la Federación andaluza de Cooperativas de Trabajo; la Federación Empresarial Andaluza de Sociedades Laborales; la Federación Granadina de personas con discapacidad física u orgánica (Fegradi); la Fundación General Universidad de Granada-Empresa, y la Fundación Secretariado Gitano.

Por su parte, el concejal de Empleo en el Ayuntamiento de Granada, Jorge Saavedra, ha tendido la mano a la incorporación de otras instituciones, entre las que ha mencionado la importancia de contar con el apoyo de la Junta de Andalucía, "que, a pesar de tener la competencia en materia de empleo, hasta ahora se ha negado a participar en esta iniciativa", ha mantenido en declaraciones a los periodistas.

Me gusta

Enviar

Sé el primero de tus amigos al que le gusta esto.

Twitter

0